
No dia 06/12/2022 O prefeito Vilmar 
Mariano, esteve na Câmara Muni-
cipal durante sessão ordinária para 
prestar contas ao Poder Legislativo. 
O ato aconteceu após convocação 
aprovada pelos vereadores e em 
cumprimento às prerrogativas cons-
titucionais, infra legais e regimentais. 
O chamamento também se fez ne-
cessário para que o Poder Exe-
cutivo demonstrasse e avaliasse 
o cumprimento das metas fiscais 
do referido período, em conso-
nância com a   Lei de Respon-
sabilidade Fiscal (Lei Comple-
mentar nº 101, de 04/05/2000). 
O presidente da Casa, André For-
taleza abriu a sessão falando que 
fica feliz de ver a Casa cheia as-
sim. “Demonstra que o povo real-
mente está querendo ficar a par das 
ações do nosso município. Creio 
que se o povo acompanhasse mais 
a vida pública, as coisas seriam 
melhores”, afirmou o presidente. 
Em sua prestação de contas, Vil-
mar Mariano afirmou que a recei-
ta corrente líquida até o segundo 
quadrimestre de 2022 foi de mais 
de um bilhão e setecentos milhões 
de reais, desse montante, a apli-
cação em educação está em 27% 
e 30% em saúde. “Dobramos o 
valor aplicado em saúde, o que 
nos deixa muito felizes”, ressaltou. 
Sobre investimento em infraestrutu-
ra, o Prefeito relatou que obras es-
tão sendo retomadas e citou algu-
mas que já foram feitas ou que estão 
programadas, como construções de 
praças,  reforma do CMEI Geralda 
Ribeiro de Melo, no setor Garavelo 
Park, reforma da Escola de Música lo-
calizada na Rua Benedito Batista de 
Toledo, reforma do CMEI Severiano 
Lemes, reforma da Escola Municipal 
Jardim dos Ipês, reforma da Escola 
Municipal no Jardim Riviera, refor-
ma do CMEI no Setor Comendador 
Walmor, reforma da Escola Munici-
pal Serra das Areias, dentre outras. 

Mariano relatou ainda que o valor 
das obras concluídas ficou em tor-
no de 9 milhões de reais e com mais 
6 milhões em obras em andamen-
to, totalizando 15 milhões de reais 
investidos nas construções de pra-
ças e na Secretaria de Educação. 
O prefeito citou também as obras 
de pavimentação asfáltica, drena-
gem pluvial e meios fios em se-
tores como o Aeroporto Sul, Hi-
malaia, Boa Esperança, Goiânia 
Park Sul, Riviera Sul, dentre ou-
tros, no valor de 6 milhões de reais. 
Dando seguimento, foi passada a 
palavra ao Secretário da Fazen-
da, André Rosa, que preparou uma 
apresentação com dados referentes 
as questões fiscais e orçamentárias 
do segundo quadrimestre. A apre-
sentação tratou do comportamento 
das receitas no período abordado e 
na comparação com anos anteriores. 
André Rosa explicou que a receita 
corrente do município tem aumen-
to histórico desde 2016 de mais de 
50%, sendo que em relação ao ano 
anterior a receita de capital ficou um 
pouco menor que a média histórica. 
Essa diminuição, segundo o Secretá-
rio, estaria ligada a questões como a 
pandemia e período eleitoral. Sobre 
receitas de transferência (recebidas 
do Governo Federal), Rosa citou que 
as maiores são do SUS (cerca de 
27%) e do FUNDEB (cerca de 25%). 
O Secretário falou sobre um fato im-
portante que foi o crescimento da re-
ceita corrente líquida mesmo duran-
te o período de pandemia. Segundo 
ele, isso só foi possível por conta 
das medidas adotadas pela Gestão 
Municipal, com apoio do legislativo. 
Sobre despesas, onde os recursos 
foram colocados, André explicou 
que cerca de 48% dos gastos fo-
ram com folha de pagamento, cerca 
41% com custeio da máquina pú-
blica, mais de 6% com investimen-
to, mais de 2% com amortização de 
dívidas e cerca de 1% com juros. 

Falando sobre áreas específicas, 
cerca de 40% de tudo que foi gasto 
foi relacionado ao Fundo Municipal 
de Saúde. Na sequência, veio gas-
tos na Educação, com mais de 28%. 
André Rosa contou que o município 
teve um resultado primário positivo 
no primeiro quadrimestre, ou seja, 
teve receita maior que a despesa. 
Entretanto, a receita nominal do se-
gundo quadrimestre, já com a entra-
da dos pagamentos de juros, teve 
um déficit de 29 milhões.

PRESIDENTE PEDE  ESCLARE-
CIMENTO  

Passada a palavra aos vereadores, 
o primeiro a iniciar os questionamen-
tos foi o Presidente André Fortaleza. 
André pediu maiores esclarecimen-
tos sobre a evolução considerável 
dos gastos com pessoal no último 
quadrimestre. O Secretário explicou 
que por conta de uma lei federal to-
dos os servidores ficaram sem rea-
justes nos anos de 2020/21, entre-
tanto, no início de 2022, foi dado esse 
reajuste acumulado aos servidores. 
Além disso, André Rosa citou a apro-
vação do novo piso da educação e a 
aprovação de planos de carreiras de 
algumas categorias do município.

PLANO DE CARREIRA PARA OS 
FISCAIS  

Sobre esses planos de carreira, 
o Presidente André lembrou que 
ele não envolveu todos os fiscais 
e, até por esse motivo, o Proje-
to ficou um tempo parado na Câ-
mara na espera por uma solução. 
O Presidente questionou se algo 
será feito em relação a esses fiscais 
(com envio de um plano de carreira 
que os contemplem) e falou da im-
portância de valorizar o servidor pú-
blico para que o mesmo possa ser 
cobrado. O Secretário da Fazenda 
respondeu que o Prefeito já teve 
uma reunião com a categoria e que 
a questão será resolvida.

R$ 14 MILHÕES COM KIT RÓBO-
TICA?  

André Fortaleza, ao citar que um 
gasto de 14 milhões com Kit Ro-
bótica ficou de fora da explanação, 
reforçou que seu objetivo é deixar 
tudo o mais claro possível para a 
população.

PRA ONDE VAI OS R$ 16 MI-
LHÕES  

Sobre investimentos em escolas, 
André Fortaleza falou que o Secre-
tário da Fazenda citou um montante 
de 32 milhões.

PREFEITO VILMAR MARIANO PRESTA CONTAS E É SABATINADO  
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